

パラリンピック2大会連続出場！ 三木拓也選手を応援しよう！



ポーランド ワルシャワカップ決勝での三木選手(7月2日)

9月7日からブラジルのリオデジャネイロで開催されるパラリンピック(障がい者の国際スポーツ大会)の車いすテニス競技に、出雲市出身の三木拓也選手が出場します。(車いすテニスは9月9日から)

4年前のロンドン大会では、ダブルスでベスト8の戦績を残し、その後、ランキング6位にまで上がりましたが、右肩の故障のため戦列を離れました。リハビリの結果、最近ではその痛みも癒え、今季ツアーでは、再び、体勢を崩しながらも正確なコースに打ち抜くことができるようになり、8月1日現在の世界ランキングは、シングルス・ダブルスとも11位にまで戻すことができました。

今回の大会でもこの上り調子に期待し、前回以上の大会となるよう出雲からも三木選手に熱いエールを送り続けましょう。

親子でシジミ漁体験！



市の「出雲の海」魅力発信事業の一環として初めて、7月2日・3日に宍道湖西岸でシジミ漁体験会を行い、両日で小学生19人、保護者17人の参加がありました。

参加者は、船に乗り、ジョレンを使ってシジミかきの体験をしました。その後、陸に上がり、機械で選別する様子を見学し、シジミを転がしてその音で空のシジミをより分けることを漁師さんに教わりました。

体験の後は、シジミ汁を食べ、「シジミがいっぱい獲れたよ!」「ジョレンが重くて大変だった!」と親子で喜ぶ姿がとても楽しそうでした。

出雲フィルハーモニー交響楽団 第20回記念定期演奏会

7月18日、出雲市民会館で、出雲フィルハーモニー交響楽団の第20回目の記念となる定期演奏会が開催されました。

出雲フィルハーモニー交響楽団は、平成9年に「本格的なフルオーケストラ」をめざし誕生し、毎年演奏会が行われています。

この日演奏された、ベートーヴェン作曲のピアノ協奏曲「皇帝」では、第20回記念としてゲスト奏者のロシア出身のアレクサンドル・ヴェルシーニンさんによる華麗なピアノ・ソロが披露されました。さらに、ベルリオーズ作曲の「幻想交響曲」が迫力いっぱいに演奏され、会場を埋め尽くした来場者は、生のオーケストラの演奏に魅了されていました。



優勝した中部分団の操法

第60回島根県消防操法大会で中部分団が優勝

7月31日、島根県消防操法大会が斐川西中学校を会場に開催されました。

消防操法は、消防団員が火災現場などの消防活動を行うために必要不可欠であり、この大会は、地域防災を担う消防団員が日頃の訓練の成果を披露するものです。大会は、ポンプ車の部と小型ポンプの部の2部門で、安全・迅速・確実な操法を競いました。

出雲市消防団からは、小型ポンプの部に4分団が出場し、このうち、中部分団(斐川地域)が優勝を勝ち取りました。県大会での市内の分団の優勝は、平成17年以来です。



	人口	前月比
人口	175,078人	(+ 42)
男性	84,798人	(+ 10)
女性	90,280人	(+ 32)
世帯数	63,636世帯	(+ 88)

[平成28年7月31日現在]

9月の市税・保険料の納期限

国民健康保険料・
後期高齢者医療保険料(第3期)の納期限は

9月30日(金)です。 期限までに忘れずに納めましょう。